
 

 
 
 

Der Studentische Konvent fasst in seiner Sitzung am 30. April 2018 folgenden 
Beschluss:  

                                      Beschluss  
 
 

Der Sprecher- und Sprecherinnenrat setzt sich dafür ein, dass sich die Universität 
als „Faire Uni“ zertifizieren lässt. Fairtrade-Universitäten sind Hochschulen im 
gesamten Bundesgebiet, die sich aktiv für die Förderung des fairen Handels 
einsetzen und von dem gemeinnützigen Verein TransFair mit diesem Titel 
ausgezeichnet wurden. 
 
gez. Johanna Gramlich  
Vorsitzende des Studentischen Konvents  


